



10月17日（金）校内音楽会

汗ばむほどの中、音楽会が開催されました。毎日こつこつと練習を重ね、ご家庭でも温かく支えていただいたおかげで、子どもたちは素晴らしい成果を発揮することができました。

美しいトーンチャイムの音色で幕を開け、「もみじ」の合唱でしょとり締めくくられた音楽会。一音一音に心を込めて演奏する姿からは、音楽を通して一回り成長した子どもたちの姿を感じられ、会場は感動に包まれました。

1年



2年



3年



4年



5年



6年



《白熱のドッヂボール大会》

屋代小学校恒例のドッジボール大会が開催されました。各クラスが作戦を立て、仲間と力を合わせて試合に臨む姿が印象的で、白熱した試合が繰り広げられました。勝敗に一喜一憂しながらも、子どもたちは喜びや悔しさを通して、互いの絆を深める貴重な時間を過ごしました。



◆学校・学年行事より◆

朝夕の空気に秋を感じるようになり、学校生活にも少しづつ季節の変化が訪れる中、子どもたちは元気いっぱいに日々の活動に取り組んでいます。長い2学期も後半に入り、各学年では様々な教育活動が展開されています。行事や日々の学習を通して、子どもたちは仲間と協力しながら多くの経験を積み重ね、心も体も大きく成長しています。

今回は、そんな子どもたちの充実した教育活動の一部をご紹介します。



10月1日（水）交通安全教室

映像を見ながら◎×形式の具体的でわかりやすいクイズに挑戦し、楽しみながら交通ルールを学びました。白バイ隊員の敬礼の仕方も教わることができました。



10月20日（月）夢の教室（5年）

カヌー、サッカーなど色々なスポーツ選手と交流しました。体を動かしたり話を聞いたりしながら、夢に向かって努力することの大切さを学びました。



10月21日（火）生活科遠足（1年）

ドングリや赤い葉っぱなど秋の自然をたくさん拾い、これから作品づくりに使う予定です。市役所では防災について学びました。市長室まで見学で貴重な体験になりました。



9月10日（水）社会見学（3年）

バロー千曲店に歩いて行き、買い物もしました。普段は入れないバックヤードも見せていただき、お店のたくさんの工夫や努力について知ることができました。



10月10日（金）稲刈り（5年）

地域の方や保護者の協力を得て稲刈りを行いました。収穫量が多く、達成感を味わっていました。23日（木）には脱穀を行い、収穫祭が楽しみです。



9月中 交流給食（2・4年）

ふれあい委員会の企画で、姉妹学級と一緒に給食を食べました。緊張した様子でしたが、お互いに声を掛け合い、和やかな雰囲気で楽しい時間を過ごすことができました。



10月23日（木）社会見学（4年）

4年生は屋代の環境エネルギーセンターへ行きました。ごみの再利用や、焼却後の空気をきれいにする工夫など、環境を守るための取り組みを学びました。

10月24日（金）合同音楽会（6年）

緊張した様子も見られましたが、自分らしくのびのびと歌う姿が印象的でした。練習の成果がしっかりと発揮され、第1声からよく通る声が響いていました。

10月27日（月）生活科遠足（2年）

猿にエサやりをして動物とふれあったり、電車の切符を自分で買ったりする体験ができました。「ながノビ！」では約束を守りながら楽しく遊ぶことができました。